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Эффективное противодействие наркопреступности требует исследования ее современных качественно-количественных показателей. 
Региональные криминологические исследования состояния различных видов преступности позволяют акцентировать внимание на 
их специфике, определять приоритетные направления профилактической деятельности, разрабатывать и результативно применять 
соответствующие меры предупреждения преступности. В статье представлены результаты анализа официальной статистической 
отчетности ФКУ «ГИАЦ МВД России» о состоянии незаконного оборота наркотиков в Республике Карелии за последние пять лет. 
Проведен сравнительный анализ с аналогичными показателями Северо-Западного федерального округа и общероссийскими значениями. 
Представлен криминологический портрет участников незаконного оборота наркотиков. К числу основных негативных тенденций, 
зафиксированных на территории Республики Карелии, отнесены: рост уровня преступности в сфере незаконного оборота наркотиков; рост 
числа лиц, совершивших преступления в состоянии наркотического опьянения; в два раза превышающее общероссийский показатель 
значение доли лиц, совершивших незаконный оборот наркотиков в период испытательного срока при условном осуждении; рост числа 
зарегистрированных случаев острых отравлений наркотическими средствами и числа случаев со смертельным исходом от них. В статье, 
наряду с криминологическими показателями, представлены итоги анализа социологических исследований.
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Effi cient combating drug-related crime requires research of its modern qualitative and quantitative indicators. Regional criminological studies of 
the status of various crime types allow focusing on their specifi cs, determining priority areas of preventive activities, developing and effi ciently ap-
plicating corresponding crime prevention measures. The article presents results of the analysis of the offi cial statistic reporting of the Federal Bud-
getary Institution Chief Informational and Analytical Center of the Ministry of Internal Affairs of Russia on the status of illicit drug traffi cking in the Re-
public of Karelia for the last fi ve years. The author makes a comparative analysis with similar indicators of the Northwestern Federal District and all-
Russian ratios. A criminological portrait of participants of illicit drug traffi cking is presented. The following is referred to the main negative tendencies 
observed in the Republic of Karelia: growth of the rate of crimes in illicit drug traffi cking; increase in the number of persons having committed crimes 
in the state of drug intoxication; share of persons engaged in illicit drug traffi cking during the probation period exceeding twice the all-Russian ra-
tio; growth of the number of registered cases of acute drug intoxication and the number of cases resulting in death. The article presents results of 
the analysis of sociological research along with criminological ratios.
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